



29 de enero 2024

Primeras Planas

Lanza CFE sin licitar proyectos estratégicos Se duplica huachicol en sexenio de AMLO Consejeros electorales se dan regalazo

"Para rendir más", los trabajadores recurren a las metanfetaminas

Perdidas o robadas, numerosas armas del Ejército de EU

Amago en EU de cerrar la frontera por crisis migratoria enciende alertas

Proponen crear figura de "estudianticidio"

¡Furia!

¡A Las Vegas por revancha!

Reforma El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Pablo Vázquez, jefe de policía de Ciudad de México: "Se pueden bajar aún más los índices de violencia. Sin duda"

En entrevista, **Pablo Vázquez Camacho**, quien dirige desde hace cuatro meses la policía de CDMX, está consciente de la situación del país, hundido en una vorágine criminal de asesinatos, desaparecidos, y demostraciones de fuerza de delincuentes armados hasta los dientes, Vázquez dice que el modelo de la capital es exportable a la federación. Aunque llama a no relajarse. Indicó que en la Ciudad no hay nada que ni de cerca suponga un reto para el Estado. Si fuera así, es posible que la organización fuera más importante que la violencia, pero esa situación aquí es muy lejana. <u>El País</u>

Caso Carmelo: Urgen justicia

Las autoridades realizan la búsqueda de un hombre que robó las pertenencias de Carmelo, luego de que fuera asesinado por un presunto pleito vial, aseguró un familiar del automovilista. El martes pasado, **el Jefe de la Policía** informó que Andrik Pavel "N", el sospechoso del homicidio del conductor, ya fue detenido. Reforzó la versión de que ambos conductores habían tenido una riña vial y que, a la altura de la colonia Narvarte, Andrik habría disparado contra Carmelo, provocándole la muerte. Reforma / Metro

Vuelven las corridas a Plaza México... y las protestas

La Fiesta Brava regresó a la Monumental Plaza de Toros México y con ella, su afición, las críticas, las protestas y el rechazo. Con gritos de "Toros sí, toreros no", "matar y torturar un animal no es un deporte", cientos de jóvenes y activistas anti taurinos realizaron una marcha; a través de altavoces, conminaron a los participantes a acercarse al personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la CDH ante "hay presencia de provocadores, por favor no responder de forma violenta y grabarlos, para dejar una constancia para las autoridades". El Universal / Excélsior / La Prensa / La Jornada / Milenio / La Razón / 24 Horas / El Financiero / Contra Réplica / Metro / El Gráfico / Basta / Esto

Atoran a un sujeto armado y con 25 mil dólares en BJ

En calles de la colonia San Pedro de los Pinos, alcaldía Benito Juárez, **policías de la SSC** detuvieron a un sujeto en posesión de un arma de fuego corta y más de 25 mil dólares en efectivo, por lo que fue asegurado y puesto a disposición de las autoridades ministeriales. Basta

Destituyen a azul

El policía que agredió el sábado a un aficionado en la puerta 7 del Estadio Ciudad de los Deportes fue destituido de su cargo, además de que Asuntos Internos abrió una carpeta para que rinda su declaración. A través de un comunicado oficial, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** indicó que procedió de inmediato, ya que hay tolerancia cero ante casos de abuso de autoridad. Metro





29 de enero 2024

2,062 Personas murieron en la CDMX, de enero 2019 a septiembre de 2023, víctimas de hechos de tránsito como choques o atropellamientos

Datos compilados por la Semovi indican que 708 de las víctimas mortales eran motociclistas, 696 peatones, 314 pasajeros, 256 conductores y 88 ciclistas. El promedio mensual de muertes es 36.17, es decir, más de una persona fallecida al día. Durante la presente administración, la Semovi ha publicado trimestralmente datos de seguridad vial de dependencias como C5, **SSC** y FGJ, entre otras. Además de realizar un comparativo trimestral desde 2019 al último reporte que corresponde al tercer trimestre de 2023. Excélsior

Autoridades frustran secuestro virtual

En una acción coordinada con **la SSC de la CDMX**, el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, anunció el éxito de un operativo que impidió el cobro por un "secuestro virtual". Bajo la estrategia de seguridad implementada, Rubalcava afirmó que en Cuajimalpa no se tolerará la extorsión ni el secuestro en ninguna de sus formas. Contra Réplica / La Prensa

Atoran a hondureños por atraco

En un operativo, **elementos de la SSC** detuvieron a dos hondureños después de ofrecer un vehículo fantasma por redes sociales. Los presuntos delincuentes asaltaron a la compradora en las calles Tlali y Tonatl, en la alcaldía Álvaro Obregón; se les hallaron 50 mil pesos en efectivo. <u>Basta</u>

Termina riña con balazo

Durante una pelea a puños sobre Calzada de Tlalpan, en la colonia Portales Sur, alcaldía Benito Juárez, un hombre no aceptó su derrota y sacó un revólver para dispararle a su contrincante. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lograron la detención del responsable, mientras paramédicos trasladaron al lesionado a un hospital cercano. El Gráfico

Confirma IA avances en seguridad

De acuerdo con la Envipe 2023, difundida hace unos días, 59.1 por ciento de los mexicanos se siente inseguro, una cifra que refleja una disminución de 10 por ciento con respecto a 2011, cuando 69.5 por ciento se consideraba vulnerable ante la violencia. El enojo con la Guardia Nacional, el Ejército y la política de "abrazos, no balazos" contrasta con la aprobación que tiene Omar García Harfuch, que cuenta con el 21 por ciento de confianza ciudadana. Milenio

Reportan avance armado de proyecto de la 4T

Los foros y mesas de trabajo buscan recoger propuestas que sirvan como guía para eventualmente elaborar un proyecto de nación bajo 12 ejes temáticos como Economía moral, disciplina fiscal y financiera, coordinado por Gerardo Esquivel. En el rubro de: Gobierno, **paz, seguridad y justicia**, será coordinado por Arturo Zaldívar y Omar García Harfuch. <u>La Razón / El Heraldo de México</u>

Retiran autos abandonados en AO

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, encabezó el Operativo Liberando Tu Calle, con la finalidad de mejorar la movilidad y seguridad en las calles de la demarcación, en colaboración con la Subsecretaría de Control de Tránsito y la participación de 24 elementos y cinco grúas de la alcaldía. Esta acción busca retirar vehículos abandonados en calles y avenidas. El Universal / La Prensa

Columna Sacapuntas: Polémica y agresiones

Amparados en la defensa de los animales, activistas que protestaron en las inmediaciones de la Plaza de Toros México agredieron a mujeres, hombres y personas de la tercera edad que acudieron a la reapertura de la llamada *fiesta brava*, pero gracias a la intervención de la SSC, que comanda **Pablo Vázquez**, varios de ellos fueron detenidos. El Heraldo de México





29 de enero 2024

Columna Segunda Vuelta: Pequeñas mafias operan en el AICM ante los ojos de la GN / Luis Muñoz

El aumento de robo a casas de cambio, asaltos a viajeros y persecución criminal a turistas que salen del AICM, son las preocupaciones que el PAN le ha expresado a la **SSC de la CDMX** y a autoridades de la GN, pero no hay respuesta. El diputado Raúl Torres Guerrero solicitó al gobierno local reforzar la seguridad en los alrededores del AICM y tener funcionando al 100 por ciento las cámaras de vigilancia en las calles. <u>Diario Imagen</u>

Columna El Cristalazo: La reapertura y la estupidez / Rafael Cardona

Estúpidos llaman los animalistas a quienes gustan y entienden la fiesta de los toros. Y para hostigarlos, denostarlos e insultarlos, toman por asalto las calles de la colonia Nochebuena y gritan y exhiben pancartas sangrientas. Pero además se exhiben, como insumisos ante los mandatos de la ley, porque sí sus agresiones pudieron estar en los límites de la violencia (por eso había tantos **uniformados y uniformadas**), la fiesta de los crueles y sanguinarios taurinos cuenta con el respaldo legal de una Corte Suprema, cuya decisión anuló sus amparos de justa justicia y todo lo demás. La Crónica de Hoy

Columna Reporte Económico: Ciudad de México. Presupuesto 2024 / David Márquez Ayala

El presupuesto aprobado para la CDMX en 2024 asciende a 267 mil 965 millones 350 mil 437 pesos, cifra 4.1% superior en términos reales a la de 2023. A la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se le asigna el mayor presupuesto (26 mil 180 millones). <u>La Jornada</u>

Columna Entre Ciudades: CDMX, la alerta en tiempo de mujeres / Salvador Guerrero Chiprés

La CDMX asumió una decisión sin precedente para enfrentar la violencia feminicida y los resultados confirman la pertinencia de una decisión positiva y unilateral del gobierno al auto declarar la alerta de género hace cuatro años: menos crímenes, más detenidos, así como la atención oportuna para prevenir la escalada de agresiones en los hogares. Es indispensable profundizar el efecto de la alerta de género, específicamente en la incorporación de los hombres a cambios culturales dirigidos a la anulación de su tentación violentadora. Mientras, deben continuar las vinculaciones a procesos de los presuntos responsables. La Crónica de Hoy

Dirección General de la Policía Auxiliar

Aviso por el cual se da a conocer el Programa Anual de Adquisiciones, Arrendamientos y Prestación de Servicios año 2024. Gaceta Oficial de la CDMX

Secretaría de Seguridad Ciudadana. Policía Bancaria e Industrial

Aviso por el cual se da a conocer el Programa Anual de Adquisiciones, Arrendamientos y Prestación de Servicios año 2024. Gaceta Oficial de la CDMX

Caja de Previsión de la Policía Preventiva

Aviso por el cual se da a conocer el Programa Anual de Adquisiciones, Arrendamientos y Prestación de Servicios año 2024. Gaceta Oficial de la CDMX

Policiaco

Cae jovencito a la banqueta y fallece

Sobre la banqueta quedó el cuerpo sin vida de un joven en las inmediaciones de la colonia Santa Martha Acatitla en la alcaldía Iztapalapa. Hasta el lugar se movilizaron elementos de **la SSC** y paramédicos, quienes diagnosticaron la muerte del sujeto. <u>La Prensa</u> / <u>Metro</u>





29 de enero 2024

Ejecutado de un balazo en el rostro

Un hombre murió al recibir un balazo en la cara en inmediaciones de la colonia Puente Blanco, en alcaldía Iztapalapa. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos para auxiliarlo, sin embargo, el hombre ya no contaba con signos vitales. <u>La Prensa</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u>

¡Sangrienta vendetta!

Noche de plomo vivieron habitantes de la alcaldía Magdalena Contreras después de que sujetos armados mataron a balazos a un hombre e hirieron a otro en calle Altavista, de la colonia San Nicolás Totolapan, alcaldía Magdalena Contreras. Al sitio arribaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM**, los responsables lograron escapar a bordo de una motocicleta. Basta / El Gráfico

Buscan a microbusero que golpeó salvajemente a mujer

En un video que fue compartido por usuarios de una red social, se observa a un chofer de la Ruta 45, que cubre el trayecto entre Avenida Revolución y el Mercado de la Bola, en la colonia Santo Domingo, descender de la unidad y golpear a una mujer. Minutos después, al sitio arribaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, los cuales, comenzaron a realizar algunas indagatorias, ya que el conductor logró escapar del lugar. <u>Basta</u>

Balacera deja una mujer muerta y un joven herido

Tras una balacera, una mujer perdió la vida y un joven resultó lesionado en calles de la Séptima Sección de San Juan de Aragón, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Locatarios de un mercado cercano mencionaron a **elementos policiacos** que una pareja que viajaba a bordo de una motocicleta disparó contra un grupo de hombres y luego escaparon del lugar. <u>La Prensa</u> / <u>Reforma</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u>

Mata a tiros al novio de su hermana

Un exreo identificado como "El Chino", asesinó a balazos a un joven menor de edad en calle Oriente 110, de la colonia Juventino Rosas, alcaldía Iztacalco. Testigos señalan que el agresor era cuñado de la víctima. Al sitio arribaron **elementos policiacos**, quienes montaron un operativo para tratar de dar con el responsable. La Prensa / El Gráfico

Nena da su último respiro

Una niña de 7 años murió mientras se encontraba dormida en su casa, ubicada en la colonia Ermita Zaragoza, alcaldía Iztapalapa. Al acudir al sitio **policías** y paramédicos, la abuela de la niña informó que tenía una hernia desde su nacimiento. Su cuerpo fue llevado a la morgue, donde la autopsia revelaría el motivo del fallecimiento; no tenía marcas de violencia. El Gráfico

Corazón partido

Mientras caminaba por calle Luis Jasso, de la colonia Zona Urbana Santa Martha Acatitla, en la alcaldía Iztapalapa, un hombre murió de un aparente infarto. Al lugar acudieron paramédicos y **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona. El Gráfico

Justicia

Edil de Tlalpan acusa agresiones de morenistas

La alcaldesa de Tlalpan, Alfa González, denunció que el sábado por la mañana gente ligada a Morena agredió a dos trabajadoras de la Dirección General de Participación Ciudadana de la demarcación cuando se encontraban informando a la población del Ajusco Medio de la situación del abasto de agua. La alcaldesa solicitó a la Fiscalía General de Justicia capitalina actuar con apego a la ley e imponer las sanciones correspondientes. El Universal / Reforma / Basta







29 de enero 2024

Piden "no olvidar" a la FGJ caso de Edith

Edith Araceli Navarro, una comerciante de abarrotes en Topilejo, Tlalpan, desapareció en octubre de 2022 al lado de su hija Natalia Guadalupe, una menor de 13 años. A un año y tres meses, familiares pidieron a la fiscalía capitalina no olvidar su caso pues el principal sospechoso, la pareja de la víctima, sigue prófugo. El Universal

Imagen Destacada



Atoran a sujeto con arma y 25 mil dólares



